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LISTA DE PRESENÇA À REUNIÃO DE DIRETORIA

Gestão “POR UMA UNIVERSIDADE FORTE ”

No: 18 —- 1996/1998

Data : 12/12/1997

Horário de início :

— Prof. Lino Castellani Filho

Presidente Assinatura:

hs

— Prof. Nelson Rodrigues dos Santos

1o Vice-Presidente Assinatura:

hs

— Prof. Osmar de Oliveira Marchese

2o Vice-Presidente Assinatura:

hs

— Prof. Wilmar da Rocha Do Angelis

1o Secretário Assinatura:

hs

— Profo Maria Elisabete Silva Tocchini

2o Secretária Assinatura:

hs

— Profo Alba Regina M. S. Brito

1o Tesoureira Assinatura:

hs

— Prof. José Luiz Antunes de O. e Sousa

2o Tesoureiro Assinatura:

hs

— Profo. Regina Maria de Souza

Dir. Administrativa Assinatura: .

hs

— Prof. Carlos Rodrigues de Souza

Diretor de Imprensa Assinatura:

hs

— Prof. José Roberto Zan A
Diretor Cultural Assinatura: hs

Ensino público e gratuito: direito de todos, dever do estado.
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Ata da Reunião no 18/1996-1998 de Diretoria da Adunicamp

Realizada em 12/12/97 às 9:00 h

Gestão “Por uma Universidade Forte”

Pauta do Expediente:

1. Tramitação das reformas do Estado

- Previdenciária

- Administrativa

- Autonomia universitária

Pauta da Ordem do Dia:

2. Conselho de Representantes

- informes sobre o processo eleitoral

- providências para aposse dos novos

conselheiros

3. Apoio à consulta popular

- Itaici- 8 a 10 de dezembro de 1997

4. Imprensa e Comunicação

- home-page, providências finais

- Revista 20 Anos, providências finais

- Calendário Adunicamp 1998, apreciação da

proposta

5.Tesouraria/Contabilidade

- convênio Unimed: ações da diretoria

- modelo do Balancete: apreciação de proposta

6. Outros Assuntos

(a) Proposta enviada pelo prof. Humberto de Araújo Rangel, do IB

(b) Congresso da Andes, 6 a 12 de fevereiro de 1998 (Porto Alegre)

(c) Jantar de confraternização Adunicamp

(d) Advogado

(e) Sucessão do reitor

(f) Reunião do Fórum das 6, aqui na sede

(g) Abono aos funcionários da Adunicamp

Apreciação dos Assuntos de Pauta:
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À reunião iniciou-se no horário previsto, estando presentes os diretores Lino

Castellani Filho(presidente), Osmar de Oliveira Marchese(2o vice-presidente),

Wilmar da Rocha D'Angelis(1o secretário), Maria Elisabete Silva Tocchini(2o

secretária), Alba Regina M. S. Brito(1o tesoureira),), Carlos R. de Souza(diretor de

imprensa) e José Roberto Zan(diretor cultural). Justificaram suas ausências: José

Luiz Antunes de O. e Sousa(2o tesoureiro) e Regina Maria de Souza(diretora

administrativa).

1.-Este item ficou para ser tratado ao final da reunião ou, se não houver

tempo hábil, vai para a pauta de uma nova reunião prevista para 16/12.

2.-Com relação à eleição para o novo C.R., algumas unidades tiveram

baixíssima votação (FCM, apenas 5 votantes e FEM, nenhum votante), mas não se .

considerou fazer nova votação. Também, representantes destas unidades podem

participar do C.R. ampliado, sem direito a voto. O novo conselho vai tomar posse

em 27/01/98, em assembléia que também vai tirar representantes para o próximo

congresso da Andes.

3.-Itaici-Apoio à Cultura Popular - 8 a 10/12/97: Trata-se de evento

reunindo diversos setores para estudo de propostas para um novo modelo de

sociedade. Informou-se que o Guedes participou desta reunião. As entidades

participantes devem fornecer um apoio financeiro de R$200,00.

4.-Foram examinadas pela diretoria as providências finais com relação à

home-page e conexão da Adunicamp à rede do Centro de Computação, bem como

o treinamento do nosso pessoal para usar e gerenciar os recursos de Internet. O

treinamento está previsto para janeiro/98, desde que todo o

equipamento(máquinas, rede e conexões de fibra óptica) esteja instalado na sede. .

A Revista 20 anos Adunicamp está quase pronta, devendo ser distribuída ainda em

dezembro(até o dia 19). Se a revista não for toda distribuída a tempo, haverá

mutirão para esta distribuição no início da semana 22 a 26/12. Apreciada também a

proposta do Calendário Adunicamp 1998. Aprovada uma verba de até R$5.000,00

para custeá-lo.

5.- Aprovado, com modificações, o novo modelo proposto para o balancete

da Adunicamp. Decidido também que será preparado uma espécie de manual do

usuário para o correto lançamento de despesas e receitas no mesmo. Os

funcionários ligados à área receberão o devido treinamento.

Com relação ao convênio Unimed, decidiu-se fazer uma consulta ao advogado

Simões para averiguar se foi ou não correta nossa decisão de suspender o

pagamento acrescido de 20%, conforme exige a Unimed. A impressão da diretoria

é que a carta por ele enviada a nós não responde a pergunta formulada.

6.-Quanto a outros assuntos tratados pela diretoria:





O Co aa UrRÃÇTUÃãlI mm

NO 9 9 Vim CR e e e e eNor OD õO

dá

“IPES: a diretoria manifestou sua intenção de colaborar, mas não de celebrar

qualquer convênio porque não entende adequado tomar tal decisão com os poucos

meses de mandato que ainda tem pela frente.

-IR do advogado: o Wilmar ficou de averiguar o que havia sido acordado na

diretoria anterior(Marcela e Guedes) acerca desta questão porque, ao que tudo

indica, o recolhimento do IR sobre os honorários não está muito claro.

-sucessão na Reitoria: o Lino comunicou que todos os candidatos receberam

ofícios informando que tipo de apoio à suas candidaturas a Adunicamp pode

oferecer. Somente os candidatos Hermano e Vitor manifestaram interesse neste

apoio dado pela Adunicamp. Diante disso, a diretoria tomou a seguinte decisão:

Tendo-se em vista que apenas dois dos cinco candidatos à reitoria manifestaram

interesse na proposta de apoio oferecida pela Adunicamp, ficou decidido que o

montante dos recursos inicialmente previstos para estarem à disposição dos cinco

candidatos permaneça à disposição do processo eleitoral, podendo ser

remanejados para os candidatos que já se manifestaram interessados, na medida

de suas solicitações além dos limites que tinham sido anteriormente estabelecidos.

Tudo que a Adunicamp decidir e implementar com relação ao apoio a candidaturas

será devidamente divulgado, para conhecimento de todos, nos boletins da entidade.

À diretoria decidiu conceder aos funcionários da entidade um abono de 10% que

se soma aos benefícios indiretos que representa a forma de considerar o recesso de

fim de ano(22/12/97 a 05/01/98), quanto a entidade não terá expediente.

-decidido também um jantar de confraternização a ser realizado no dia 16/12/97, às

20:00h, no Restaurante Dali.
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